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（ 2 0 0 9 年 1 0 月 7 日 ）第 1 8 2 2 回 例 会 報 告 司 会 野島 征 副ＳＡＡ（会場運営委員）

寛容の心で奉仕をしよう

2 0 0 9 - 1 0 年度 国際ロータリーテー

第 3８ 代 ク ラ ブ 会 長 比 留 間 一 康

ロータリーの未来はあなたの手の中に

2 0 0 9 - 1 0 年度 ガバナー 多田 宏

第１８２３回

例 会
次回例会案内 【 10月21日（水） 】

ガバナー公式訪問

本 日 の 例 会

ガバナー 公式訪問リハ ー サ ル

１０月は米山月間・職業奉仕月間です。

点 鐘 （ 比留間 一康 会長 ）

会務報告 （ 比留間 一康 会長 ）

来客紹介 （ 比留間 一康 会長 ）

○ゲスト
野澤 秀夫 様（東京東村山ＲＣ地区青少年交換委員）
森住 光雄 様（第46期派遣予定学生の保護者）
森住 智亜美 様（第46期派遣予定学生)

出席報告 （ 酒寄 好夫 会場運営委員 ）

会 員 数 出席者数 出 席 率 前々回出席率修正

35名 29名 87.88％ な し

○出席免除会員
渡辺 俊晴 会員 比留間 昭三 会員

幹事報告 （ 比留間 孝司 幹事 ）

○「意義ある業績賞」の申請用紙が届いていま
す。〆切 12月23日

○「デエダラまつり」開会式の招待状が届いて
います。

○武蔵野女子学院より
「ニュースレター」9月号を頂きました。

○公式訪問日程変更のお知らせ
＊9月21日付で久米島ＲＣが脱退したため

○地区青少年育成委員について
網代雅男会員が、本日付けで地区青少年育成
委員に就任することが決まりました。
網代会員には、よろしくお願いいたします。

○ＦＲＣ合同例会について
10月27日に開催されるＦＲＣ合同例会の出

欠席の確認及び会費の納入について、ご協力
願います。会費5,000円のうち半分はクラブで
負担しますので、個人負担は2,500円となりま
す。なお、この合同例会については全員登録
の扱いとします。

○『友』インターネット速報について
10月6日付インターネット速報に、今年9月

25日現在の認証を受けた寄付者数が掲載され

幹事報告続き…

ています。概略は、ポール・ハリス・フェロー
が約120万人、ベネファクターが約9万人、大
口寄付者は約1万2千人。詳細はネットで確認
して下さい。斉 唱 君が代

それでこそロータリー
四つのテスト
（ 小野寺 一昭 職業奉仕委員長 ）

（清水 高彦 親睦委員長）

☆ 誕生月おめでとうございます。
峯岸 一郎 会員 宮崎 恒夫 会員
尾田 篤彦 会員 田代 純則 会員
田中 伸彦 会員夫人 かほる さん

☆ 結婚月おめでとうございます。
藤野 豊 会員 比留間 重次 会員
比留間 一康 会員 宮崎 恒夫 会員
波多野 晃夫 会員

委員会報告

○会場運営委員会 野島 征 委員
11月25日の移動例会を無駄なく、効率的に

行うために、例会への出欠席(会員夫人を含む)
及び食事の要不要の別を、10月20日ごろに照
会しますので、早めに回答願います。

○ゲートボール部 原田 友義 会員
ゲートボール部の貯金が約7万円残っている

が、部は現在活動を休止しているので、貯金
は解約して比留間一康会長（会）に戻す事に
します。会計報告は本日配布します。残金の
使途については会長を中心に決めて頂きたい。



◇ 例 会 場 西 武 信 用 金 庫 ・ 村 山 支 店 ２ 階
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◇ クラブ事務局
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◇ 創 立 1972年7月8日 ◇ 承 認 1972年7月20日
◇ス ポ ン サ ー ク ラ ブ 東 京 立 川 ロ ー タ リー ク ラ ブ
◎ 会 長 比留間 一康 ◎ 幹 事 比留間 孝司
○ 副会長 峯岸 一郎 ○ 副幹事 野島 征
□ 会報雑誌委員長 原田 友義 副委員長 倉内 淳

委 員 高山 晃一 波多野 晃夫 北島 栄

委員会報告続き…

○職業奉仕委員会 小野寺 一昭 委員長
9月11日に開催された地区職業奉仕委員会でのパ

ネルディスカッションの内容（職業奉仕の重要さ、
職業人5カ条等）について、報告がありました。
（職業人5カ条:①卑劣な事をしない、②嘘を

つかない、③弱いものいじめをしない、④他に迷
惑をかけない、⑤困っている時は助け合う。）

また、12月に行うイベントについて協議するた
め、職業奉仕委員会炉辺会合を、次回の例会終了
後開催するので、よろしく。

○ガバナー公式訪問について
10月21日（水）のガバナー公式訪問スケジュー

ルは、①ガバナーと会長･幹事との打合せ（10
時～10時30分）、②クラブ協議会（10時30分～
12時）、③例会（12時30～13時30分）となる。

クラブ協議会は、司会を比留間孝司幹事が担
当し、比留間一康会長が挨拶（地区役員を紹介）

の後、多田宏ガバナーほか地区役員に挨拶をい
ただき、10時40分から四大奉仕委員長に事業計
画等をそれぞれ10分程度発表してもらう。まず、
クラブ奉仕部門については峯岸一郎委員長に、
職業奉仕部門は小野寺一昭委員長に、社会奉仕
部門は栗原高明委員長に、そして、国際奉仕部
門は内野均委員長にお願いしたい。ガバナーに
は、各委員長の発表の都度コメントを、また、
最後に全体の講評をしていただく。

例会では、卓話を多田ガバナーにお願いし、
例会終了後、全員で記念写真撮影を行う。席次
表は、来週お示しする。

○デエダラまつり参加計画について
第4回デエダラまつりが10月24日（9時30分～

20時）、25日（9時30分～16時）の2日間にわ
たり開催される。当ＲＣもこれに参加し、①ロー

タリー事業のＰＲ、②チューリップ球根の配布、
③名入風船の配布、④環境保全チラシの配布等
の事業を行う。担当は情報委員会（藤野豊委員
長）で、予算は15万円となっている。

会場への集合時刻は、24日が9時30分（役員
は8時）、25日は9時30分（役員は9時）で、い
ずれか1日は必ず参加していただきたい。また、
会場ではＲＣの帽子・ジャンパーの着用をお願
いしたい。

○ＦＲＣ合同例会について
ＦＲＣ合同例会が、10月27日（火)午後6時か

ら、立川グランドホテルで開催される。全員登
録の扱いとするが、大勢の参加をお願いしたい。

○移動例会について
11月25日（水）の例会は、夜間の移動例会と

して、むさし平成の間で午後6時から開催する。
例会には、多摩北部医療センターの栗原朋宏医
師を卓話講師としてお招きし、心臓病について
1時間30分程講演していただく予定である。
なお、参加費は無料。

○職業奉仕フォーラムの開催について
職業奉仕委員会による職業奉仕フォーラムが、

12月に開催される予定である。

第４回 全員クラブ協議会

野澤秀夫様（東京東村山ＲＣ）この度は森住さんのスポン

サークラブお引受け下さりありがとうございます。ご指導
をよろしくお願いします。

比留間一康会長⇒結婚記念月を祝って頂きありがとうござ
います。だぶん39回目だと思います。

比留間孝司幹事⇒東村山ＲＣ野澤様本日は青少年交換留学
生の件でようこそお越し下さいました。よろしくご指導下

さい。
藤野豊会員⇒28回目の結婚記念日を迎えることができまし

た。野澤さんようこそいらっしゃました。

田代純則会員⇒今月24日誕生日です。「マゴ」にもお祝を
頂きました。重ねてありがとうございます。

波多野晃夫会員⇒37回目の結婚記念日に素敵なお花を贈っ
ていただきありがとうございました。

比留間重次会員⇒結婚月を祝って頂き有難うございます。

峯岸一郎会員⇒誕生月祝って頂きありがとうございます。
尾田篤彦会員⇒誕生日を祝っていただきありがとうござい

ます。戦国時代であれば“人生五十年”でありましたが…
明日元気に52歳を迎えます。まだまだひよっこですが、今

後とも御指導よろしくお願いいたします。
田中伸彦会員⇒女房の誕生日を祝っていただきありがとう

ございます。すっかり忘れてました。
宮崎恒夫会員⇒結婚祝と私の誕生祝をありがとうございま

す。両方共、今のところトラブルもなくすごしています。

薄井政光会員⇒結婚日と妻の誕生月を祝っていただきあり
がとうございます。

◆ 今回計 ６７,０００円 累 計６１０,０００円

ニコニコＢＯＸ （ 倉内 淳 親睦委員 ）

地区青少年交換委員（東京東村山ＲＣ)
野澤 秀夫 様

東京武蔵村山ＲＣには、3年前はタイからの留学
生を受け入れていただき、また、今年度は来年派
遣予定の第46期の交換留学生・森住智亜美さんの
ホストクラブをお受けいただき、誠にありがとう
ございます。私どもは、歴史と伝統ある46回目の
学生を来年送る予定です。第2580地区では、他の
地区からうらやましがられるほどの人数(12～13人)
の留学生を受け入れ、また、派遣しておりますが、
これも、各クラブの皆さんのご理解とご協力があ
ればこそのことであります。どうぞ、これからも
よろしくお願い申し上げます。

（第46期派遣学生の保護者） 森住 光雄 様
私、第46期派遣予定学生・森住智亜美の父の森

住光雄と申します。東京消防庁町田消防署で消防
官をしております。今回、派遣のスポンサークラ
ブとして武蔵村山ＲＣにお世話になることになり
ました。何も分からず、ご迷惑をお掛けすること
が多々あると思いますが、どうぞよろしくお願い
いたします。

（第46期派遣予定学生) 森住 智亜美 様
武蔵野女子学院高等学校1年の森住智亜美です。

日本の小さな親善大使として、恥のないよう一生
懸命頑張りたいと思いますので、よろしくお願い
いたします。


